

## Bonnes notes

**Sapins** La chorale de l'école Jean-Philippe-Rameau s'est produite en spectacle peu avant les fêtes au sein des Jardins d'Arcadie, résidence pour personnes âgées.



**S**agement, elles attendent le « la ». Puis, la quarantaine de voix entonne une chanson écrite en anglais. Quelques jours avant les vacances de fin d'année, une quarantaine d'élèves de l'école Jean-Philippe-Rameau étaient réunis à la résidence pour personnes âgées Les Jardins d'Arcadie (Arc 5). Là, ils ont offert un moment en musique à une trentaine de résidents. « On est là pour chanter, décrit tout simplement Yacine, 8 ans. Parce que le chant, c'est du bonheur, pour soi et pour les autres. » « Ces élèves font partie de la chorale montée à l'école dans le cadre du Dispositif Musique à l'école, explique Patrice Delattres, directeur de l'établissement scolaire. Cette chorale est formée d'élèves de

CE2 et de CM2. Ce spectacle est l'occasion pour les élèves de sortir de l'école et d'aller au-devant de personnes qu'ils n'auraient pas rencontrées par ailleurs. »

Au fur et à mesure des chants, les voix se font plus assurées. Et l'on surprend sur les lèvres des résidents le murmure du Carillon de Vendôme.

Côté public, Maryse Morand, directrice de la résidence, se félicite de cette initiative.

Parce qu'elle représente un moment de partage, d'échange intergénérationnel. Un échange qui devrait se prolonger au cours de l'année 2011. « Les enfants ont fait le premier pas. À nous, dans le cadre des ateliers d'art-thérapie conduits au sein des Jardins d'Arcadie, de produire des peintures et des dessins, que nous pourrions exposer au sein de l'école. »

**"Le chant, du bonheur"**